

きつねのミュージカルニュース

第3号 2007年5月

発行・王子狐のミュージカル創り実行委員会



次は、プラネタリウムの満天の星空が広がる中での「子ぎつね座」のおはなしと天の川の中の子ぎつね座を見よう。子ぎつね座をめぐる語りど、聞き役の子ぎつねたちや係員とのかけあいの息がびったり。

☆ 休憩中のやんちゃ狐のジャグリングは、中学生のふたりが登場しちよっとくらい失敗し



みんなで創る
ミュージカル
「王子の狐・
ねがいの石」
2008年
4月27日(日)
北とびあ さくら
ホールで上演!

★プログラム
会場が暗くなつていき、静かな中でオープニングの「白狐の舞」序章が始まりました。白い布をまとった妖艶な二匹の狐の舞は

さっそく観客の心をつかんだようです。☆
そして子ぎつねびよんびよん桜咲くころで、子ぎつねたちの登場。元気なはちきれんばかりの踊りで、会場も楽しい雰囲気。練習期間が少なかったのによく踊っていて、猛練習の成果が出ていましたね。

☆ 「この街で」を歌いました。観客と一体になった和気あいあいの歌声が会場に響きました。

☆ お狐トークは狐に魅せられては、プロジェクトクターを使つてのクイズあり、お話ありで、狐を身近に感じられたのではないのでしょうか。

←ウラ面へつづく

4月28日(土)に開催されたプレ・イベント。満員の観客のなか、終了しました。参加した皆さんはいかがでしたか? イベントのようすを報告します。

☆ 特別ゲスト・三浦恒夫さんによる鬼剣舞(おにけんばい)は、なんとも力強い踊りで見ている人を引き込んでいきました。

☆ 今までの取り組みを写真やビデオで紹介、平川正枝さんのおきつねさんの写真パネルも展示しました。イベントの雰囲気演出しようと、狐に関わる飾り

★ローリーのようす

みんなで創るミュージカル「王子の狐・ねがいの石」プレ・イベント 狐修行 in プラネタリウムが 開催されました

でもご愛敬で拍手喝采。とても盛り上がりました。

☆ 歌を再びミュージカルでみんなの夢をかなえよう。子ぎつねたちも参加し、肩からさげた文字版で、来年のミュージカル本番のPRをしました。

